

# Hérouville : le calme retrouvé quartier du Grand parc

Après quelques mois d'utilisation, Hérouville dresse le bilan de son passage à la vidéosurveillance.



■ Hérouville a fait le choix de la vidéoprotection (photo montage).

**E**n fin de semaine, la police nationale livrera au maire d'Hérouville le bilan trimestriel de son activité sur la commune. Mais pour l'équipe municipale, c'est déjà une certi-

tude, depuis l'installation de la vidéosurveillance il y a quelques mois, le quartier du Grand parc a retrouvé de la sérénité.

Premier adjoint au maire, Laurent Mata explique :

" Nous avons installé cinq points de caméras, notamment au fond du parking du Café des images, un endroit où nous avons des soucis récurrents. Le résultat s'est très vite fait sentir. C'est une

grande satisfaction pour les habitants. Certains s'apprêtaient à déménager avant l'installation des caméras et sont revenus sur leur décision depuis. " Quand on évoque le coût du système, l' élu rappelle : " L'installation a été subventionnée à hauteur de 40 %. D'autre part, le coût des dégradations notamment au Grand parc était extrêmement élevé. Avec les caméras, les incivilités de ce type ont cessé, du coup nous amortissons le coût de l'installation. "

Pour les élus d'opposition, critiques face à ce dispositif, l'installation des caméras n'aurait pas fait cesser la délinquance ou les incivilités, mais aurait juste déplacé les activités, en l'espèce du quartier du Grand parc à celui de la Haute-Folie, voisin. Une information qui sera ou pas confirmée par les chiffres mais quoi qu'il en soit pour le maire d'Hérouville : " Ce n'est pas la solution miracle, mais face à la baisse des effectifs de police, c'est tout de même un bon début de réponse. "